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３年生最後の闘いでした。会場で見守るように応援してく

ださった保護者の皆様，本当にありがとうございました。

男子バスケ部 田所さん：私はこの２年半で感じたことが

あります。それは部活動の大切さです。仲間と協力することや仲間の大切さです。自分一人では試合にも勝

つことができないし，つまらないからです。総体がなくなってしまったけど交流試合で勝ててよかったです。

吹奏楽部 柴沼さん：「芸術館で演奏しよう」を終えて，みんなで楽しく演奏する

ことができてよかったと思いました。最後には私たちの掲げた自分も相手も楽しめ

る演奏という目標を達成し，吹奏楽部の皆で最高の演奏をすることができました。

男子テニス部 池田さん：僕たち男子テニス部は５試合中２勝という悔しい結果

で終わってしまいました。しかし，一人一人が悔いの残らないように試合ができた

と思うのでよかったです。受験では悔いの残らないようにがんばりたいです。

水泳部 新井さん：水泳部では今年２人が入部して，計５人になりました。水戸市の交流試合では始めてリ

レーに出場することができました。さらに１位でゴールすることもできました。１，２年生は来年の総体に向け

てがんばってください。

陸上競技部 内海さん：私は最後の大会で， 200 ｍとリレーに出ました。 200 ｍでは最後まで全力で力を出
し切りました。リレーでは一人一人がチーム一丸となって１本のバトンを４人でつなぎきりました。部で学んだ

ことを生かして頑張りたいです。

剣道部 水品さん：僕たち剣道部は部員一人一人が自分のためチームのために日頃のけい古の成果を十

分に発揮し，どの試合も全力を尽くして頑張りました。そして，皆で繋いだ結果好

成績で終えることができ，とても思い出深い交流試合となりました。今まで僕たち

を支えてくれた卒業生や保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

女子テニス部 澤上さん：順位はなかったですが，全員，全力を出し切って楽し

くテニスをできたと思います。みんな笑顔で終われてよかったです。今後，１，２年

生には伝統を引き継ぎ，自分たちらしく活動していってほしいと思います。

サッカー部 瀬端さん：私は，この２年半の中で仲間の大切さを知りました。自分一人では試合もできない

し，自分だけではサッカーをするのがつまらないからです。総体はなくなってしまったけど，最後に試合ができ

て一生の思い出になりました。

男子卓球部 大田さん：交流試合では，各々が納得のいく結果や試合でしか得られない価値を見い出せた

と思います。僕たちは「志望校合格」という新たなゴールへと走り出します。男子卓球部を支えてくれた皆様，

応援ありがとうございました。

女子バスケ部 内田さん：コロナウイルスの影響で総体という形で終われなかったことはすごく残念です

が，チームメイトと協力して良い成績を収めることができてよかったです。また，今までにない形のプレーもで

きてとても楽しかったです。

バレーボール部 工藤さん：交流試合を終えて新人戦のときに惜敗した緑中に勝てたという喜びとこれから

バレーができないという悲しさがあります。これをきっかけに受験も良い結果が出ると良いです。

創作部 袴塚さん：私たち３年生は，共同制作で部活動風景を中心としたコラージュアートを作りました。顧

問の先生方の協力もあって，思い出に残る素敵な作品が出来上がりました。３年生が引退しても，後輩たち

に頑張ってほしいです。

女子卓球部 大澤さん：今までと全く違う形で行われた交流試合は，人も少なく，とても静かでした。結果は

あまり良くなかったものの，楽しく試合できたので悔いなく部活を終わらせることができたと思います。

ソフトボール部 瀬川さん：コロナの影響で総体が無くなり交流試合となりました。一人一人が全力で楽し

んでいて最後まで赤中ソフト部らしいプレーができていたと思います。このメンバ

ーとの思い出は私にとってかけがえのないものとなりました。

野球部 星野さん：交流試合という形ではありますが，最後を明確に終われてよ

かったです。総体ができなかった悔いは残りますが，このメンバーと３年間野球が

できたことは一生の宝物です。
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今週(７／２８～)から，１８時完全下校です。各部とも２年

生が中心となった新チームとしての活動が始まりました。今ま

でと変わらず温かなご支援よろしくお願いいたします。

交流試合の各部の試合結果は，赤塚中ホームページのブ

ログに詳しく掲載しておりますので，ご覧ください。


